

**TRIENGEN** | Am Samstag fand spezielles Äplermakkaroni-Essen statt

## Gelungenes Generationenprojekt

Am Samstag luden die Jugend- und die Alterskommission sowie der Spitexverein Triengen zum gemeinsamen Äplermakkaroni-Essen ein. Unter der Führung von Gülay Korkmaz (JuKo), Karin Heinzeler-Staub (JuKo), Hans Kost (AKo) und Claudia Heller (Ako, Spitex) wurde das diesjährige Generationenprojekt umgesetzt.

Bereits am Freitagabend begannen im Jugendraum die Vorbereitungen. Mit viel Freude und Elan wurden die Äplermakkaroni von den Jugendlichen vorgekocht und alles für den kommenden Tag bereit gestellt. Am Samstag durfte sich dann die «ältere Generation» im liebevoll vorbereiteten Clubhaus des FC Triengen verwöhnen lassen.

Das im Freien fertig zubereitete Essen schmeckte hervorragend. Zwiebel, Käse, Speckwürfeli und natürlich das Apfelmus konnte jede und jeder nach seinem Geschmack am Tisch selber hinzumischen. Ein süffiger Roter

wurde ausgeschenkt, und am Schluss gab es Kaffee sowie selbst gebackenen Kuchen.

Um die 50 Personen nahmen am Anlass teil, welcher zum Ziel hatte, ein generationenübergreifendes Miteinander zu fördern. Es wurde dabei viel gelacht, und es entstanden bereichernde Begegnungen. Es war spürbar, wie Klientinnen und Klienten der Spitex diesen Anlass schätzten und den Kontakt untereinander sowie mit den Jugendlichen in vollen Zügen genossen. Sehr gefreut hat auch der Besuch des neuen Gemeindepräsidenten René Buob und die Möglichkeit, mit ihm persönlich ein paar Worte zu wechseln.

Es ist zu hoffen, dass weitere Anlässe dieser beiden Kommissionen in der Gemeinde Triengen folgen werden. Die miteinander verbrachte Zeit weckt das Verständnis für die jeweiligen Bedürfnisse und Ansichten von Jung und Alt und fördert den Dialog der Generationen.

MGT



*Im Nu waren die Gäste von den Jugendlichen bedient. Das Servieren machte diesen sichtlich Spass.*

ZVG